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合肥港二期工程昨开工
2千吨级轮船有望从合肥港驶入长江

星报讯（陈小裘 记者 王玉） 通江达海一直是

合肥人的梦想，去年底合肥港一期工程顺利通航，就

在本月初，合肥外贸集装箱码头也开始首航。昨日合

肥港再次传来消息，二期工程正式开工建设，到2014

年，合肥港将可以通航2千吨级轮船进入长江。

为帮助合肥港二期工程顺利“扩容”，合裕航道昨

日也同步升级改造，将由现在的四级航道升级为二级

航道。昨日，合肥港综合码头二期工程正式开工，计

划建设4个2000吨级多用途泊位，设计年吞吐量为集

装箱43万标箱、件杂货59万吨。二期工程建成后，将

基本满足合肥及周边地区集装箱水路运输需要。

北向出城再添快速通道
新蚌埠路昨日延长2.4公里

星报讯（宋丽 记者 王玉） 向北出城，大多数人

喜欢选择老合白路出行。但因老合白路路况较差，给

出行带来一定影响。昨日新修的合白路一标段建成

通车，至此，新蚌埠路向北又延伸了2.4公里。今后选

择合肥北门出城的车辆，从新蚌埠路向北可以直接上

合六、合徐高速行驶。

此次通车的01标全长2.4km，南向与新蚌埠路交

接，北向与京东方平板产业八代线建设基地所在的东

方大道交会，是沟通市区至京东方八代线项目的主要

通道。据悉，该工程另外三个标段因征地问题开工较

迟，目前主车道已全面贯通，正在实施辅道及相关附

属工程，近日也将全线贯通。

社区建起专业“讨薪队”
社保、信访等多部门联手帮农民工讨薪

星报讯（吴和友 焦伟韦 记者 张健） 每到年关，拖

欠农民工工资的案件便屡有发生。记者昨日从合肥

市农民工工资清欠汇报会上获悉，为了更好地帮农民

工维权，该市在459个社区（社居委）建立劳动监察工

作站，还组建了社区农民工“讨薪队”。

昨日，记者来到了丁岗社区。该社区成立了一支

由社保、综治、信访等多部门联合组成的“讨薪队”，今

年以来，累计义务为14名农民工讨回拖欠工资款20.3

万元。“眼看着快要过年了，工地上还拖欠我们39000

元的工资。”在该社区某工地务工的丁常、唐乘胜（化

名）等6名农民工师傅为工资的事找到了“讨薪队”。

据悉，丁师傅等人在该处工地负责木工模板工作，活

干完了，老板却以资金紧张为由，拖欠39000元的工资

不给结算。该社区劳动保障站的协理员汤会群获悉

情况后，当天就率领“讨薪队”前往工地。经过分包商、

农民工代表、“讨薪队”三方面对面协商，第二天，该工程

的分包商杨某一次性付清了丁师傅等人的工资。

昨日上午，合肥北城

水岸人家公交首末站内，

18 辆崭新的 506 路公交车

上路，开始服务北城居民。

据 了 解 ，506 路 公 交

线，北起北城水岸人家公

交 站 ，南 至 金 宁 路 公 交

站 ，全 长 11.1 公 里 ，途 中

与 45 路 、46 路 公 交 车 接

驳，使北城居民往返市区

更加方便。

鲍勇 记者 江亚萍/文

倪路/图

星报讯（赵娟 记者 江亚萍） “没

想到现在全部喝上了合肥的水。”12月

28日，肥西供水公司上派水厂正式停

产，肥西县城的居民全部喝上合肥供

水集团的优质水，县城居民王先生高

兴地说道。

昨日上午9：38，肥西县城上派居

民全部用上合肥市区直供水。而有着

36年历史的肥西上派水厂告别历史舞

台，宣布停产。记者了解到，合肥日供

水能力130万吨，目前平均日用水不过

90万吨，完全能满足肥西县城居民每

天3万吨的用水需求。

“上派水厂的水源主要来自谭冲水

库，水质也要差一些，且供水生产成本

较高。停止上派水厂的生产，全部用上

合肥市区直供水，保证县城居民饮上优

质放心水，也解放了水源地谭冲水库作

为生活饮用水水源保护的义务。”合肥

供水集团副总经理樊新源介绍道。

樊新源说，目前合肥供水集团服务

面积已达370平方公里，除了肥西县城

外，长丰也有部分区域饮用合肥直供水。

樊新源表示，今年合肥已先后完

成六水厂一期、向长丰供水工程、三水

厂向西部供水等工程，明年还将扩建

六水厂、新建七水厂、谋划八水厂等。

合肥“东大门”将打造5大商圈
大东门、大兴镇等商圈受期待，瑶海区未来5年居民收入翻番

未来五年，合肥瑶海区“五大片区”商圈将初具雏形，大东门、大兴镇等都将成为商圈之一；旧城改造也将在五年内基

本完成，新海家园C区、东七城中村一期、二十埠河改造等30万平方米安置房也将在明年建成，居民们将迁入新居。这些

都是记者昨日从瑶海区第三届人代会第一次会议上获悉的。 解琛 夏漫红 记者 李皖婷

商业：大东门将成五大商圈之一
未来，瑶海区城区将不再是“散兵游

勇”，而要形成集群化、集约化、组团化的

规划布局。记者了解到，未来五年，瑶海

区的“五大片区”商圈将初具雏形。

“五大片区”分别是大东门商业

圈、大兴城市副中心、火车站商贸服务

业集聚区、龙岗综合经济区和中部综

合特色街区。其中龙岗开发区将形成

以都市科技工业园为核心的新型工业

产业集群，主要发展现代商贸等服务

业；以骨干路网为支撑的中部商业街

区则进一步集聚业态，将打造成为多

元特色景观带；以大东门、大兴、火车

站片区为依托的三个服务业发展组团

则将迈上千亿元台阶。

改造：每年推进20个城改项目
瑶海区的危旧房、棚户区和城中

村数量在合肥市算是最多的，未来五

年瑶海区将全面完成旧城改造。

据介绍，未来五年瑶海区将每年启

动并推进20个左右的城改项目，全面完

成旧城改造任务。 到2012年，瑶海区将

力争启动铜南生活区、东七城中村等20

个城改项目。该区还将积极推动滨河公

园及沿河绿化带建设等。

民生：5年增7.6万个就业岗位
未来五年，瑶海区城镇居民人均

可支配收入将至少翻一番，仅明年一

年城镇居民人均可支配收入就将增长

14%，农民人均纯收入则增长15%。

未来 5 年，瑶海区将累计新增就

业岗位 7.6 万个。据透露，瑶海区明

年还将创建全国“阳光家园”示范

区，实现残疾人儿童救助及康复训

练全覆盖等。

肥西水厂“退休”，居民同饮“合肥水”
可降低供水成本，且提高居民饮水质量


